

# 平成28年度中学部宿泊学習

6月8日(水)・9日(木)の1泊2日の日程で、那須甲子青少年自然の家に行きました。公共のルールやマナー等を守り、仲間と協力しながら、中学部2年(計10名)全員が無事に参加することができました。来年度の修学旅行につながる有意義で楽しい活動に取り組むことができました。

1日目は、ハイキングの活動に取り組み、険しい山の中を仲間と声を掛け合いながら、励まし合って登りきることができました。生徒たちの表情は、疲れが見えましたが、自然の家に帰ってきた時には、達成感のある清々しい表情が印象的でした。また、生徒たちからは、昼食時に、「歩いた後の、おにぎりは美味しいな。」「飲み物も、いつもより美味しく感じる。」といった声を聞くことができました。夜は、キャンドルファイヤーに取り組み、火の女神からもらった火を灯して、みんなで歌を歌ったり、ダンスをしたりと楽しい時間を過ごすことができました。



2日目は、野外炊飯を行い、カレー作りをしました。自分たちで協力して、野菜を切ったり、米を研いだりしました。また、薪で火をおこして、肉や野菜を炒めたり、釜を使ってご飯を炊いたりしました。そして、事前学習の中で練習した経験を生かして、最後の後片付けまで、全員が手際良く行えたことはとても素晴らしかったです。「カレーうまい!」「自分で作ったから、さらにうまい!」などと、生徒たちからの声を聞くことができ、思い出に残る野外炊飯でした。

